



Antrag

04.02.2020

Provisorische Radfahrstreifen für die Paul-Heyse-Straße zwischen Bayer- und Schwanthalerstraße stadteinwärts

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

In der Paul-Heyse-Straße wird zwischen Bayer- und Schwanthalerstraße stadteinwärts Ein provisorischer Radfahr- oder Schutzstreifen errichtet. Diese sollte wie folgt gestaltet werden

- Verzahnungsmarkierung im Bereich der Bushaltestelle
- Rad- oder Schutzstreifen auf Kosten der Kfz Stellplätze
- gemeinsame Fläche vor der Kreuzung Paul-Heyse-/Schwanthaler-Straße für Radverkehr und rechtsabbiegende Kfz ähnlich wie an der Kreuzung Kapuzinerstraße/Thalkirchnerstraße in Richtung Nordwesten.

Begründung

Dieser Abschnitt – zumindest planerisch – die einzige Lücke im Straßenzug Paul-Heyse-/Herzog-Heinrich-Straße. Ansonsten sind Rad- oder Schutzstreifen umgesetzt oder beschlossen. Gerade hier ist die Kfz-Verkehrsbelastung hoch und das Einfädeln für aus der Unterführung kommende Radfahrerinnen und Radfahrer problematisch.

Da infolge der befürchteten Beeinträchtigungen für den Busverkehr und der umfassenden Baumaßnahme zur Umgestaltung des Postbank-Blocks eine perfekte Lösung vermutlich auf sich warten lässt, sollte zumindest vorübergehend eine provisorische Verbesserung erfolgen.

Initiative Paul Bickelbacher

Fraktion B90/Die Grünen-Rosa Liste
im Bezirksausschuss 2

Fraktionssprecher: Benoît Blaser
Lindwurmstr. 46, 80337 München
Telefon: 0152 0 - 8693960
E-Mail : benoit_modem@yahoo.de

Fraktionsmitglieder

Paul Bickelbacher
Benoît Blaser
Arne Brach
Silvia Haas
Harald Gescher
Andreas Klose

Gerhard Metzger
Carlos Lopes
Martin Scheuring
Christoph Schröder
Helga Solfrank
Hubert Ströhle